

Akzeptieren Die auf unserer Website verwendeten Cookies helfen uns, unsere Services für Sie zu verbessern. Mit der Nutzung unserer Dienste erklären Sie sich damit einverstanden, dass wir Cookies verwenden. Nähere Informationen



13.3.2020 Hundekekse backen für das Tierheim Brunn

Super gemacht, liebe Schülerinnen und Schüler vom Standort Rosenhügel/ Abt. Kinder - und Jugendpsychiatrie!

Das Lob für die leckeren Hundekekse dürft ihr euch hoffentlich bald persönlich abholen, sobald der Ausflug ins Tierheim Brunn nachgeholt werden kann.



